

## Watterfäscht – dieses Mal wird es «Weinzigartig»

Vom 1. bis 3. September findet das nächste Watterfäscht statt. Es ist das attraktivste Dorffest mit Tradition für Jung und Alt mit den schönsten Festbeizen und den längsten Öffnungszeiten..

Das Watterfäscht durfte für diesen Anlass 25 Festbeizen verpflichten und auch das Slow Drink Festival ist mit neun Wein- und Bierproduzenten aus der Region vertreten. Für «Leib und Wohl» ist somit bestens gesorgt. Mit persönlichen Gläsern und Jetons ausgerüstet degustieren

sich die Gäste in einer Halle durch die lokale Getränkevielfalt. Weil «Slow Drink» auch Nachhaltigkeit bedeutet, wird jedes Glas mehrfach benutzt. Am Ende können es die Gäste selber abwaschen und als Andenken behalten. Musikalische Live-Acts runden das Slow Drink Festival ab.

### Viele Highlights

Das Eröffnungshighlight am Freitagabend ist der Auftritt der Band «MEGAWATT», Sie werden mit ihrem Auftritt das Fest definitiv in

Schwung bringen, bevor am Samstag und Sonntag der «Watt ä Schwung» stattfindet. Am Samstag findet dann der «Eidgenössische Schwinger Schnupper-Tag» statt, an dem alle von klein bis gross einmal «in die Hosen steigen» können, um ihre ersten Erfahrungen zu sammeln. Am Sonntag darf man sich dann auf das Schwingfest freuen, an welchem sich jedermann anmelden kann. Ein grosser Gabentempel erwartet die Teilnehmenden. Anmeldungen werden noch bis am Festtag entgegengenommen. (QR-Code)

Für den Nachwuchs ist natürlich ebenfalls gesorgt. Auf sie wartet ein «Kidsplace» – ein Spielplatz für gross & klein

Weitere Informationen: [www.watterfaescht.ch](http://www.watterfaescht.ch), und in der Sonderbeilage der heutigen Ausgabe

*Raphael Albrecht (l), Ressort Events, Pascal Langmeier, OK-Präsident Watterfäscht 2023 und das ganze OK arbeiten mit Hochdruck an den letzten Vorbereitungen.*

